

Escrito por Edison Díaz Santander
Miércoles, 08 de Junio de 2016 17:47 -



En una intempestiva visita, el alcalde de Graneros, Claudio Segovia y la "Comisión de Defensa de Graneros", integrada por las fuerzas vivas de la comuna, asistieron a la Comisión de Transportes de la Cámara de Diputados para exponer ante los parlamentarios, el grave problema de conectividad y la suspensión de la licitación, que determinó Ferrocarriles del Estado, para construir el paso desnivelado La Compañía.

Durante el desarrollo de la audiencia, en la que también estuvieron presentes los máximos ejecutivos de EFE, el edil de la "Nueva Ciudad", reafirmó que el cruce bajo nivel, "es fundamental para la vida del pueblo. Esta no es una lucha de un alcalde en particular, sino de toda una comunidad postergada. No podemos seguir esperando. Ya son años de tramitaciones y ahora que estábamos en la última etapa, nos enteramos que se suspende la licitación. Lo que más nos molesta, es que sí se pueden hacer obras millonarias en Santiago y en una ciudad pequeña de 30 mil habitantes, el Estado pone miles de trabas", relató Segovia.

El diputado Javier Hernández, integrante de la comisión, manifestó su apoyo a la exigencia de Graneros, es más, preguntó a viva voz, "por qué no se soterró el tren. Es fundamental que los pueblos se integren y no sigan divididos por la línea férrea. Vamos a oficiar a Hacienda para que los recursos se destinen y las obras se materialicen como corresponde".

Para el diputado Juan Luis Castro, hay factores externos que han incidido en esta detención,

Alcalde Segovia expone conflicto ferroviario ante la Comisión de Transporte de la Cámara de Diputado

Escrito por Edison Diaz Santander
Miércoles, 08 de Junio de 2016 17:47 -

pues “siento que ha habido oscuridad y falta de voluntad política, no en los actores que están aquí presentes pero sí en otros para que este proyecto no tenga la celeridad que merece. Por eso, me indigna cuando se ataca al alcalde Segovia, como el responsable del retraso, en circunstancia que todos sabemos, que eso no es así”.

Como corolario, el presidente del directorio de EFE, Jorge Inostroza, explicó que los dineros se están solicitando al Ministerio de Hacienda, “ya que, es necesario el cambio de una glosa a otra. Es decir, que nos

redestinen dineros dispuestos para construir el puente del Bío Bío a Graneros. Y en esa espera, estamos en este momento”.